

des sacrements, ayant toutefois admiré les charmes de la Vallée Qu'Appelle sous les premiers rayons de l'aurore, à 11 heures, je tombais au milieu des voitures hongroises à l'entour de l'église... A midi, je confessais encore, et passez ce mot au curé de Kaposvar, j'enrageais, car j'avais faim, et ma tête n'en pouvait plus, quand vint se jeter à mes pieds un jeune homme, un étranger de qui le visage calme et pieux devait singulièrement contraster avec le mien.

— Où habitez-vous? lui demandai-je. — A 18 milles au nord, je suis Irlandais et maître d'école. — Et avec qui êtes-vous venu? — Je suis venu hier et ce matin, seul et à pied. Depuis 9 heures, je vous attendais! — Avez-vous faim? lui demandai-je encore. — Oui, répondit-il: mais cela n'est rien, puisque je vais communier." Et je baissais les yeux, et j'entendais dans mon cœur une voix qui me jugeait, qui me condamnait: " Ah! tu te plains, tu enrages, parce qu'avec de bons chevaux tu as couru 28 milles, et voilà un jeune homme qui a marché 18 milles, qui a faim et qui ne se plaint pas lui!"

Je vous fais grâce du reste; et à 2 heures, après la messe et les baptêmes, quand j'entrai chez Livak, et que la mère me dit avec compassion: " Père, vous êtes donc bien fatigué! vous avez donc bien faim? — Non, non, m'écriai-je en riant, non, je ne suis pas fatigué! non, je n'ai pas faim! c'est l'étranger là-bas, qui a faim, celui qui attendait depuis 9 heures! — C'est vrai, dit Livak; et où est-il? on aurait dû l'inviter." Il était au restaurant, toujours humble dans sa grande action, béni du bon Dieu et admiré par nous tous.

J. Pirot.

## LE SERMENT SUR LA BIBLE.

Il est défendu aux catholiques, prêtres et laïques, de prêter serment sur une bible autre que la bible catholique, parce qu'elle seule possède le cachet de l'authenticité, que lui donne l'autorité divine et infailible de l'Église. Par conséquent, on doit trouver à la cour ou chez messieurs les avocats une bible catholique et refuser de prêter serment si on en présente une autre. On reconnaît une bible catholique à deux signes: l'approbation d'un évêque en communion avec le Pape et les notes au bas des pages.

Les Chinois ne jurent que sur une assiette de porcelaine qu'ils broient pour signifier le courroux du ciel dans le cas de parjure. A Winnipeg, on présente un crucifix aux Galiciens, qui ne jurent que sur ce signe du salut. Pourquoi les Catholiques ne demanderaient-ils pas une bible catholique pour recevoir leur serment?

Tous les journaux catholiques sont priés de reproduire.

